

## Herbstbasteln 2015



Auch in diesem Schuljahr führte unsere Schule wieder einen Herbstbasteltag durch. Die Palette der Angebote umfasste verschiedenste Herbstbasteleien. Verschiedene Männchen oder Bilder waren möglich, ebenso Herbstkränze, Kürbissuppe konnte gekocht werden und, und, und.... Sogar eigene Angebote wurden von Schülern der 5. Klasse offeriert. Ebenso gab es Elternstationen. Die Kinder hatten viel Spaß und freuten sich, dass sie ihre „Kunstwerke“ anschließend mit nach Hause nehmen konnten.



Benedikt und Miguel aus der 6. Klasse betätigten sich als Reporter und erstellten gleich eine Präsentation.

Vielen Dank an alle Helfer und Organisatoren, die wesentlich zum Gelingen der Aktion!

